

Aumenta 3.58% el IGAE en marzo; su menor incremento en 14 meses (El Financiero 20/05/11)

Aumenta 3.58% el IGAE en marzo; su menor incremento en 14 meses (El Financiero 20/05/11)(Eduardo Jardón) Viernes, 20 de mayo de 2011 El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) en México creció en marzo 3.6 por ciento anual, con lo que presentó su menor avance en 14 meses. Además, en su comparación mensual registró una contracción de 0.23 por ciento, por descensos en los sectores industrial y de servicios, de 0.23 y 0.19 por ciento, respectivamente. Por su parte, las actividades primarias reportaron un repunte de 7.63 por ciento respecto al mes previo. Según analistas de Banamex, los resultados de este indicador sugieren que la economía podría haber presentado un debilitamiento temporal hacia finales del primer trimestre y principios del segundo. No obstante prevén que la actividad económica repuntará en la segunda mitad del año, ante un mejor desempeño de la demanda doméstica, basada en el desempeño positivo que reportan algunos componentes del consumo y la inversión. "Por ello consideramos que sigue siendo viable nuestro pronóstico de 4.8 por ciento para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para todo el año." Sectores El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) reveló que el sector agropecuario creció 5 por ciento anual durante marzo, como resultado de una mayor producción de diversos cultivos, entre los cuales destacaron el sorgo, aguacate, limón, maíz, cebolla y chile verde. La producción de la industria reportó en el mes un avance de 4.2 por ciento anual, impulsada principalmente por la actividad en la industria de equipo de transporte, generación, transmisión y suministro de energía eléctrica, bebidas y tabaco, edificación y obras de ingeniería civil. Y el componente correspondiente a los servicios observó un crecimiento de 3.1 por ciento respecto a marzo de 2010. El INEGI mencionó que el IGAE incorpora información preliminar de las actividades económicas, por lo que debe considerarse como un indicador de tendencia o dirección de la economía en el corto plazo.